

EXATEC comparte estos consejos para ingresar al mundo laboral



Al compartir su experiencia como estudiante, Salvador Ruiz ofreció consejos para los egresados del Tec de Monterrey que apenas ingresan al mercado laboral y vivir la experiencia EXATEC.

Salvador es egresado de la carrera de Ingeniería en Sistemas Computacionales y también formó parte de la primera generación de [PrepaTec en Querétaro](#) en 1977.

El EXATEC comparte sus mejores tips para explotar la experiencia como egresado del Tec al 100%:

- **Forma parte de la comunidad EXATEC**

“Invitamos a todos los EXATEC a acercarse, de esta manera crece el vínculo este gran vínculo que nos caracteriza. Conocer beneficios, eventos y reuniones. No olvidar a todas las personas que hacen importante esas vivencias y que con el paso de los años podemos seguir en contacto personal y profesional”, enfatiza el egresado.



width="900" loading="lazy">

- **Infórmate de las actividades que ofrece el Tec**

Es importante conocer todos los beneficios que te otorga el ser EXATEC, saber qué puedes hacer más allá de las **actividades LiFE**, grupos estudiantiles e iniciativas de emprendimiento. Aprender de todos los programas que se ofrecen en la comunidad así como tratar de informar a tu círculo EXATEC más cercano.

Liderazgo y Formación Estudiantil (LiFE), va de la mano del **nuevo Modelo Educativo TEC21**, que tiene a la vivencia estudiantil memorable como uno de sus 4 pilares.

Dentro de las actividades LiFE podemos encontrar culturales, deportivas y de desarrollo dejan de ser consideradas como “extracurriculares” para verse integrales formativas.

- **Reconoce tus habilidades**

“Que se preparen mucho, que aprovechen las herramientas y ventajas que ofrece el sistema Tec, porque hoy en día ya no es tan importante de que escuela egreses, sino lo que aprendiste en esa escuela” remarcó el EXATEC Jose Eduardo Juarez Ríos.

El **pensamiento crítico, creatividad y la colaboración son habilidades clave para el desarrollo profesional** de cualquier persona. El Tec por medio de grupos estudiantiles, semestre i, así como actividades LiFE ayudan al desarrollo de este tipo de necesidades de la industria.

Aprovechar todo el conocimiento que tienen para ofrecer los profesores que tiene el Tec, tanto siendo sus alumnos como una vez graduados, ya que los lazos siempre siguen existiendo.

“Más allá de los conocimientos mismos de la clase, ellos son profesores con basta experiencia y con la información suficiente para guiarte por medio de su sabiduría”, compartió Gina Nardoni de la primera generación de PrepaTec y egresada de Ciencias de la Comunicación.

Los profesores están capacitados no solo en la enseñanza de su asignatura pero tienen un historial profesional amplio el cual hace que su clase sea más rica y amplia en cuanto a conocimientos y experiencias.



width="900" loading="lazy">

EXATEC son los egresados de profesional, posgrado y preparatoria del Tecnológico de Monterrey, una sociedad cuya misión es formar para transformar vidas.

Los alumnos de la primera generación de PrepaTec Querétaro se reunieron vía remota para conocer todas las oportunidades que el Tec tiene para ofrecer y hacer una remembranza de sus mejores experiencias como estudiantes.

“Cómo EXATEC siempre salen nuevas ideas, creativas y toman riesgos; por eso a mi me gusta pertenecer y estar cerca de esta comunidad, pues me motiva día con día”, menciona Salvador Ruiz.

Todo surgió como una **idea e iniciativa del comité de desarrollo y relaciones con egresados**. Pues la finalidad es conservar esos lazos tan característicos de la comunidad Tec y que además conozcan todos los beneficios que pueden obtener y a los que se pueden acercar al ser EXATEC.

Por la situación que estamos atravesando se están realizando reuniones virtuales por parte de ReuneTEC en la que se busca una participación activa y que regrese a cada uno el orgullo de seguir perteneciendo a esta comunidad.

Para conocer más sobre la asociación EXATEC en campus Querétaro da clic [aquí](#):

Con información de Renata Chávez y Ale Rojas

SEGUIR LEYENDO